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Anfrage DIE LINKE „schnelles Internet“ 

 

 

Dürfen Provider einen Gebäude-Anschluss an ein schnelles Internet 

verzögern, weil sie sich untereinander nicht auf Angebote bzw. 

Preise einigen können?  

 

Wie kann eine Kunde den Gebäude-Anschluss beschleunigen? 

 

 

Leider kann diese Anfrage durch die Verwaltung nicht beantwortet 

werden. 

Möglicherweise könnte der Kunde die Bundesnetzagentur einschalten, 

damit diese die Vorleistungspreise für den Zugang zur Infrastruktur 

festlegt. 

 
 


